



Graz, am 20.06.2023

Vorsitzbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.06.2023

Austausch mit der TU Graz

Rektorat

Es gab wieder regelmäßige Treffen mit dem Rektor und VR Lehre. Da wir planen für den Verleih Tuk-Tuks zu kaufen, haben wir uns um Stellplätze mit Lademöglichkeiten erkundigt. Wir senden Gebäude und Technik die Maße, um zu entscheiden welche Orte sich eignen.

Da wir kaum Informationen zur Verwendung von AI auf der TU Graz erfahren haben, haben wir nachgefragt, was in diese Richtung schon passiert und wie das Rektorat vorhat mit dieser Technologie umzugehen. Es wird noch auf Ergebnisse der UniKo gewartet, jedoch haben wir nun auch schon von einer internen Arbeitsgruppe dazu erfahren die demnächst starten soll und wir uns gerne einbringen wollen. Genaueres wird noch in einer Sitzung im Sommer besprochen.

Nach sehr langer Zeit werden die Bauarbeiten für den Fahrradweg beginnen. Ab August sollte die ersten Bauarbeiten beginnen von der Moserhofgasse bis zu Inffeldgasse und 2024 sollte dieser Weg bis zum Waltendorfergürtel.

Es ist leider immer noch ein Meeting mit dem VR Lehre, den LV-Leitern und der StV Geowissenschaften ausständig, um über die aktuelle Situation der gestrichenen und verkürzten Exkursionen zu reden.

Mensa

Da die Preise für die meisten Studierenden zu hoch sind, sodass man dort öfter hinget, gab es am 24.05. mit den Betreiber der Mensen an der TU ein Treffen. Öfter gab es Problem, dass beim veganen Angebot nicht vegane Zutaten verwendet worden sind. Dabei wird geschaut, dass es nicht mehr vorkommt und immer gefragt wird, wenn man ein veganes Menü nimmt, ob man noch extra Zutaten wie Käse oben haben möchte oder nicht falls man Vegetarier ist.

In Zukunft sollte auch ab 13 Uhr die Menüs um 20% reduziert werden, da um diese Zeit die wenigsten Leute vorbeischaun.

Es sollen auf unseren Anfrage auch ein paar Kindersessel für Studierende mit Kind angeschafft werden.

Interne Agenden





Interref

Am 24.04 fand wieder einmal das Interref statt, dabei waren fast alle Referate. Im Bereich WiRef hat sich viel getan, da viele alte Sachen noch aufgeholt werden mussten und allgemein alles etwas übersichtlicher gemacht wurde. Es gab viel Austausch unter den Referaten und einige gemeinsame Ideen sind wieder angesprochen worden. Es wurde die kommende Finanzschulung für Kostenstellen angekündigt. Zur Finanzschulung wird es am 13.06 auch eine BiPol-Schulung geben. Darüber hinaus gab es auch eine Sitzung, wo noch UG und HSG angeschaut worden ist.

Referate Seminar

Vom 02.06.-04.06. fand das Referate-Seminar statt. Insgesamt gab es 13 Teilnehmer, dabei waren die meisten Personen vom Org-Ref. Das Seminar diente im Allgemeinen zum Vernetzen unter den Referaten sowie auch Planung von Events, die Referate zusammen machen wollen. Des Weiteren wurde das meiste fürs TU-Fest durchgeplant und besprochen, was alles beachtet werden muss. Fazit vom Seminar ist, dass es gut funktioniert hat und man hofft, dass nächstes Mal mehr Leute von verschiedenen Referate teilnehmen.

Exkursionsfördertopf

Der Antrag und die Richtlinien für den Exkursionsfördertopf ist nun auf der Website zu finden, somit kann um Förderung angesucht werden. Sobald einige ausbezahlt wurde und ein flüssiger Ablauf sichergestellt ist, werden wir beim Rektorat um finanzielle Unterstützung anfragen.

BME Labor

Die Vorbereitungen für das BME Labor sind im Gange. Es wird eine Unterstützung von 8.000€ für die Anschaffungen vom Laborequipment eingerechnet. Außerdem wird versucht altes Equipment der TU und der MedUni zu besorgen und dort verwendbar zu machen.

ÖH-Wahl

Wir waren leider extrem ausgelastet die beschlossenen Unterkommissionen zu besetzen und es dafür eigentlich an Personal gefehlt hat. Nun haben wir die Wahlhelferinnen zusätzlich Wahlbeistand vor Ort leisten lassen wodurch sich deren Stunden weit über das geplante Maße erstreckt haben. Deshalb wurde die Anstellung einer Wahlhelferin bis Juni verlängert werden um diese Stunden wieder abzubauen.

EDV-Referat

Es gibt nun endlich einen Interessenten für die Leitung vom EDV Referat, wir werden ein Treffen mit den aktuellen Mitgliedern im Referat organisieren um eine gemeinsame Weiterarbeit zu starten.

